

et bon nombre des recommandations du Plan d'action pour la prospérité du Canada. L'importance que vous attachez à la formation, à l'innovation, à la collaboration entre les entreprises de même qu'entre les patrons et les travailleurs, le développement de nouveaux marchés et le renforcement du rôle des associations commerciales, en témoignent de façon éloquente. Votre industrie trace à de nombreux autres secteurs de l'économie canadienne la voie à suivre pour assurer le maintien de la prospérité nationale.

Mesdames et messieurs, c'est maintenant avec joie que j'officialise le lancement de cette importante campagne sectorielle.

*(Le ministre se rend à la table pour signer la lettre d'offre.)*